

## Vorlage

Beratungsfolge	Datum	
Infrastrukturausschuss	19.01.2017	öffentlich

### **Kreisverkehr Klingenhagen/Drostenstraße/Von-Galen-Straße künstlerische Gestaltung des Innenkreises**

Der Infrastrukturausschuss hat sich in seiner Sitzung am 17.11.2016 –Pkt. 23 d. N.- mit dem Antrag der CDU-Fraktion vom 04.08.2013 zur Gestaltung des Kreisverkehrs Klingenhagen/Drostenstraße/Von-Galen-Straße befasst. Nach eingehender Diskussion ist zum Antrag der CDU-Fraktion bei acht Ja-Stimmen, fünf Nein-Stimmen und einer Enthaltung nachfolgender Beschluss gefasst worden:

„Dem Antrag der CDU-Fraktion vom 08.04.2013 wird dahingehend entsprochen, dass auf der Grundlage des Angebotes der Firma Metallcreator vom 18.08.2016 drei Steelen ‚Schachblume‘ im Kreisverkehr Klingenhagen/Drostenstraße/Von-Galen-Straße mit einem Kostenbudget von 6.000,00 € errichtet werden. Die Firma Metallcreator ist zu beauftragen, zu einer der nächsten Sitzungen des Infrastrukturausschusses Art und Form der geplanten Steelen vorzustellen, wobei das Durchführungsbudget auf 6.000,00 € beschränkt wird.

Die Realisierung erfolgt in 2017. Die Finanzierung soll mit Mitteln der Kulturstiftung der Sparkasse Warendorf erfolgen.“

Zwischenzeitlich ist verwaltungsseitig mit der Firma Metallcreator, Sassenberg, zur Gestaltung des Kreisverkehrs mit dem Vorschlag „Schachblume-drei Steelen in Stahl oder Edelstahl“ Kontakt aufgenommen worden mit der Bitte um Vorstellung der Gestaltungs- und Materialvorschläge in der Sitzung des Infrastrukturausschusses am 19.01.2017 durch Vertreter der Firma Metallcreator, Sassenberg, auch unter dem Gesichtspunkt der Veränderung der heutigen Bepflanzung im inneren Bereich des Kreisverkehrs.

Zuständig für die Beschlussfassung ist der Infrastrukturausschuss.

#### **Vorschlag der Verwaltung:**

„Die künstlerische Gestaltung des Innenkreises des Kreisverkehrs Klingenhagen/Drostenstraße/Von-Galen-Straße wird zur abschließenden Beratung an die Fraktionen verwiesen.

DBgm.

Lan.